

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK**AKUNTABILITAS PENGELOLAAN KOPERASI UNIT DESA (KUD)
KARYA MAJU KAMPUNG BERUMBUNG BARU KECAMATAN DAYUN
KABUPATEN SIAK**

Oleh : EKO VIDY RIYATNO

Nim : 11375103693

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana akuntabilitas pengelolaan Koperasi Unit Desa (KUD) Karya Maju di kampung Berumbung Baru Kecamatan Dayun Kabupaten Siak. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pengurus Koperasi Unit Desa (KUD) Karya Maju yang kemudian dijadikan oleh penulis sebagai key informan penelitian sebanyak 5 orang. Dalam pengumpulan data, penulis menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi yang diambil dari lokasi penelitian dilapangan. Analisa data yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah analisa kualitatif deskriptif. Adapun akuntabilitas koperasi yang penulis jadikan variable penelitian adalah: 1) Akuntabilitas organisasi dan manajemen, 2) Akuntabilitas usaha dan pelayanan kepada anggota, dan 3) akuntabilitas keuangan. Dan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa akuntabilitas pengelolaan Koperasi Unit Desa (KUD) Karya Maju yang ada di Kampung Berumbung Baru termasuk kedalam kategori baik. Hal ini terbukti dari hasil observasi dan wawancara peneliti kepada pengurus koperasi bahwa pertanggung jawaban yang dilakukan koperasi sudah sesuai dengan peraturan penerapan akuntabilitas koperasi yang di terbitkan oleh Kementrian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah. Saran yang diberikan yaitu untuk kedepannya Koperasi Unit Desa (KUD) Karya Maju lebih meningkatkan akuntabilitas pengelolaannya. Dan diharapkan pengelola koperasi memperbaiki hal-hal yang masih dianggap kurang dalam penerapan akuntabilitas koperasi.

Kata Kunci : Akuntabilitas, Pengelolaan, dan Koperasi